

梅 檀

辺土名小学校の子どもたちがみんなで遊ぶ
春の遠足&一年生を迎える会

五月二日、春の遠足が行われました。辺土名小学校の全児童が年上下下の隔たりなく、みんなで一緒に遊びました。その中で、一年生を迎える会を行いました。みんなでゲームをして、五年生からミニランドセルのプレゼント、一年生からはダンスのプレゼントがありました。



児童会と六年生が企画運営をがんばってくれました。笑顔いっぱい楽しい一日をありがとうございました。



クラブ発足集会

地域の人の英知を学ぼう！



五月十七日、三年生以上の児童を対象にした。クラブ活動がスタートしました。本校のクラブは地域の方を招いて、それぞれの技を学びます。今年度は八名の方に御協力をいただきました。

児童代表あいさつ 四年生 玉村拓道 さん

今日は初めてのクラブ活動の日です。ほくは三年生のクラブ活動見学の日から今日までとても楽しみにしていました。ほくはバトミントンクラブです。バトミントンクラブで楽しみにしていることは、五六年生のお兄さんお姉さんと打ち合いをすることです。たくさん練習して早く打てるようになります。月に一回、七回しかないので、毎回全力でがんばりたいです。

元気に歩く街探検 二年生

五月十五・十七日、二年生は街探検に行きました。辺土名商店街を中心に何があるのかを調べました。子どもたちは何かを見つけたところがあったと口々に話し始めます。中にはお店の中に入っていく子も。途中で、犬が列に入って大混乱。それでも、しっかりプリントに書き込んで無事終了。元気いっぱいとても楽しそうでした。



学校探検 二年生が一年生をリード



一年生は学校探検を行いました。案内役は二年生です。一年前は自分たちが案内されていた二年生が今度は一年生に「この教室はどんな場所なのか」しっかりと説明しています。その成長の早さには驚かされます。

PTA総会・職員歓迎会

三年ぶりにPTA総会・職員歓迎会が実施できました。ようやく地域・保護者・学校職員が協働して子どもたちを見守る体制がスタートしたのだと感じました。ご参加ありがとうございました。